

Santiago, 26 de Septiembre de 1942.

Señor don
Carlos Estévez
PRESENTE

Muy apreciado don Carlos:

Debo agradecerle su amable obsequio de un ejemplar de su estudio sobre "Las Reformas que la Constitución de 1925 introdujo a la de 1833". Lo leí de inmediato en atención al interés del tema y al prestigio de su pluma y aun cuando sea la apreciación mas modesta que reciba, no he querido dejar en silencio la óptima impresión que recibí.

Dentro de la perfección de todas sus partes, me parece que la exposición sobre las relaciones de la Iglesia Católica con el Estado es especialmente hábil y la crítica a nuestro actual sistema de sufragio, de gran convicción y solidez.

Aprovecha la ocasión de expresarle el sincero afecto de su amigo y S. S.